

DISCURSO

“INAUGURACION DE TABLETORA LABORATORIO LÓPEZ”

SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
01 DE OCTUBRE DE 2007

ES UN HONOR COMPARTIR CON TODOS USTEDES LA INAUGURACIÓN DE ESTAS NUEVAS INSTALACIONES CON LAS QUE LABORATORIOS LÓPEZ SE CONFIRMA COMO UNA EMPRESA DE VANGUARDIA A NIVEL REGIONAL.

ESTE AVANCE EMPRESARIAL NOS LLENA DE SATISFACCIÓN, PUESTO QUE COMO TODOS SABEMOS, NOS ENFRENTAMOS A TIEMPOS Y RETOS IMPORTANTES PARA LOS SECTORES INDUSTRIALES A NIVEL GLOBAL, Y SOLO PODEMOS SALIR ADELANTE SI TOMAMOS ACCIONES PARA SEGUIR SIENDO COMPETITIVOS EN LOS MERCADOS.

LO QUE HOY PRESENCIAMOS ES UNA MUESTRA DE ELLO, Y ES MUCHO MAS ENCOMIABLE SI TOMAMOS EN CUENTA QUE ESTA ES UNA EMPRESA CON CAPITAL CIENTO POR CIENTO SALVADOREÑO CON 58 AÑOS DE ESTAR EN EL MERCADO, SIEMPRE A LA VANGUARDIA DE LA TECNOLOGÍA Y LÍDER EN EL CAMPO FARMACÉUTICO.

LA INVERSIÓN DE UNO PUNTO DOS MILLONES DE DÓLARES, SIN DUDA VA A CONTRIBUIR A INCREMENTAR LA CAPACIDAD DE PRODUCCIÓN, CUMPLIENDO LOS MAS ALTOS ESTÁNDARES DE CALIDAD, PERO TAMBIÉN DEBEMOS DESTACAR, QUE VAN A GENERAR QUINIENTOS EMPLEOS, BENEFICIANDO A MAS FAMILIAS SALVADOREÑAS Y POR SUPUESTO A LA ECONOMIA DE EL SALVADOR.

CUANDO UNO TRATA AQUÍ DE INVERTIR, ES LA MEJOR NOTICIA QUE TODOS DEBEMOS RECIBIR PORQUE A TRAVÉS DE ESTAS INVERSIONES SE GENERAN EMPLEOS.

YO CONOZCO ESTA EMPRESA HACE MUCHOS AÑOS Y YO TUVE LA OCASIÓN DE CONOCER AL DOCTOR POR SUPUESTO, YO RECUERDO QUE SI ALGUIEN TENIA UNA CAPACIDAD INVENTIVAS PARA LOS ESLOGAN DE LOS PRODUCTOS DE LABORATORIOS LÓPEZ ERA EL DOCTOR, CUANDO DABA ***PERO GENERARON UNA CANTIDAD DE PRODUCTOS POPULARES, ADEMÁS DE TODOS LOS PRODUTOS ÉTICOS, QUE AQUÍ SE FABRICAN, UNA CANTIDAD DE PRODUCTOS POPULARES QUE TODAVÍA CON EL TIEMPO SALEN, SUENAN, SE ESCUCHAN Y DEMÁS SE CONSUMEN.

ES IMPORTANTE RECALCAR, QUE ADEMÁS DE MANO DE TÉCNICA Y CALIFICADA, SE VA A SUMINISTRAR DE MANERA MÁS RÁPIDA Y EFICIENTE MEDICAMENTOS QUE CONTRIBUYAN A RESOLVER LOS PROBLEMAS DE SALUD, QUE AFRONTAN LOS Y LAS CIUDADANAS.



AFORTUNADAMENTE EN EL SALVADOR, LAS EMPRESAS HAN COMPRENDIDO QUE DEBEN REALIZAR INVERSIONES ORIENTADAS A MODERNIZAR SUS PROCESOS, MEJORAR SU GESTIÓN EMPRESARIAL, MANEJAR CON MAYOR EFICIENCIA SUS RECURSOS Y DESCUBRIR NUEVOS NICHOS DE MERCADOS Y POTENCIALIDADES DE PRODUCCIÓN.

ESTO A SU VEZ, TRANSFORMA LOS CIMIENTOS DE LA RECONVERSIÓN INDUSTRIAL DE UN PAÍS QUE POCO A POCO MEJORA EN LA COMPETITIVIDAD EN FACTORES REALES COMO LO SON LA ADQUISICIÓN DE CONOCIMIENTOS Y TECNOLOGÍA.

LAS EMPRESAS QUE INVIERTEN, SON LAS QUE CREEN EN EL PAÍS Y POR QUÉ CREEN EN EL PAÍS, PORQUE EN ESTE PAÍS, LAS REGLAS DEL JUEGO ESTAN ABSOLUTAMENTE CLARAS.

LABORATORIOS LÓPEZ HA CREIDO POR CASI 60 AÑOS EN EL SALVADOR, HA INVERTIDO Y HOY DECIDEN HACER UNA INVERSIÓN MILLONARIA, AMPLIANDO SU PLANTA, GENERANDO EMPLEOS, PORQUE BASICAMENTE EL ENTORNO EMPRESARIAL DE EL SALVADOR ES FAVORABLE.

EL SALVADOR ES UNA DE LAS CINCO ECONOMÍAS MÁS LIBRES DE AMÉRICA LATINA, ES UNO DE LOS PAÍSES MEJOR CALIFICADOS EN EL COMBATE A LA CORRUPCIÓN EN AMÉRICA LATINA Y ESO NO LO DECIMOS NOSOTROS, LO DICEN LOS ORGANISMOS INTERNACIONALES. EL SALVADOR TIENE ESTABILIDAD FISCAL, EL SALVADOR TIENE ORDENAMIENTO EN SUS FINANZAS, HEMOS ENVIADO A LA ASAMBLEA UN PRESUPUESTO QUE REDUCE LA DEUDA PÚBLICA, QUE AMPLIA LA INVERSIÓN SOCIAL ESPECIALMENTE Y ESO ES POSIBLE PORQUE ESTA CRECIENDO LA ECONOMÍA, CUANDO CRECE LA ECONOMÍA, CRECEN LAS EMPRESAS, CUANDO CRECEN LAS EMPRESAS SE GENERA EMPLEO Y POR ENDE PROSPERIDAD, ASÍ FUNCIONA EL SISTEMA DE ECONOMÍA LIBRE EN EL QUE TODOS CREEMOS.

POR ESO ES IMPORTANTE MANTENER EN EL PAÍS LAS LIBERTADES, PORQUE SOLAMENTE CON LIBERTADES LAS EMPRESAS ARRIESGAN, ABREN NUEVOS HORIZONTES Y ESPANDEN SUS EXPORTACIONES A NIVEL MUNDIAL. EN EL CASO DE LABORATORIOS LÓPEZ, NOS ENTUSIASMA SABER QUE ESTAN EN VÍAS DE CONSTRUCCIÓN DE LA NUEVA PLANTA DE FABRICACIÓN DE MEDICAMENTOS QUE ESTARÁ UBICADA EN UNA ZONA IMPORTANTE DEL PAÍS Y QUE CUMPLIRÁ LAS NORMATIVAS FARMACÉUTICAS INTERNACIONALES.

YA DOÑA THELMA HABLABA DE 10 MILLONES DE DÓLARES EN INVERSIÓN, ESO SIGNIFICA, IMAGINENSE USTEDES QUE TIPO DE INSTALACIÓN VA A TENER ESTE QUE ES UNO SI NO ME EQUIVOCO EL PRIMER LABORATORIO DEL PAÍS NACIONAL.

LOS FELICITAMOS POR TODAS ESTAS INICIATIVAS QUE SIN DUDA CONTRIBUYEN AL ENGRANDECIMIENTO DEL PAÍS, Y DEMUESTRAN LA CONFIANZA QUE LAS EMPRESAS TIENEN EN EL SISTEMA DE LIBERTADES Y EN LAS REGLAS CLARAS CON LAS QUE CONTAMOS.

GOBIERNO Y SECTOR PRIVADO, HEMOS RECONOCIDO QUE ALGUNOS DE NUESTROS PRINCIPALES RETOS, SON LAS MEJORAS CONTINUAS EN LA CALIDAD, EL INCREMENTO EN LA COMPETITIVIDAD, LA BUSQUEDA DE OPORTUNIDADES, NUEVOS MERCADOS Y EL APROVECHAMIENTO DE LOS TRATADOS COMERCIALES.

SE TRATA DE RETOS DE PAIS Y COMO TAL DEBEMOS ENFRENTARLOS JUNTOS. EL SECTOR PRIVADO HA TOMADO SU RESPONSABILIDAD EN SERIO DE REPENSAR Y REPLANTEAR SUS MODELOS PRODUCTIVOS Y EMPRESARIALES, DE INNOVAR, DE DIFERENCIARSE, DE VOLVERSE MÁS COMPETITIVO DE INVERTIR Y DE GENERAR EMPLEO.

COMO GOBIERNO, A NOSOTROS NOS TOCA REPENSAR LAS ACCIONES QUE DEBEMOS MANTENER PARA MEJORAR LAS CONDICIONES QUE FACILITEN EL DESARROLLO DE LA PRODUCCION, EN FORMA CONSISTENTE Y SOSTENIBLE.

EN TAL RAZON O EN TAL SENTIDO, QUIERO RECONOCER EL TRABAJO DE LABORATORIOS LÓPEZ, LA GRAN CANTIDAD DE EMPLEO QUE GENERAN Y ADEMÁS AVANZAN TECNOLOGICAMENTE CON EL TIEMPO.

ME ALEGRA MUCHO VER A LA FAMILIA LÓPEZ, A DOÑA THELMA MUY ACTIVA Y ADEMÁS CON UN OPTIMISMO ENORME ANUNCIANDO ESTA INVERSIÓN, PRESIDENDO ESTA EMPRESA.

Y TODOS LOS DIAS ESTA DOÑA THELMA AQUÍ, NO ES UNA SEÑORA QUE SE QUEDA EN SU CASA, PORQUE LA GENTE, LOS QUE ESTAMOS ACOSTUMBRADOS A TRABAJAR, LOS QUE SOMOS MOTORSITOS DE TRABAJO QUE ESTAMOS TODOS LOS DIAS, SABADO Y DOMINGO INCLUSO, PENDIENTES DE LAS ACTIVIDADES DEL PAIS.

FELICIDADES POR ESTA INVERSION, A LOS EMPLEADOS DE LABORATORIOS LÓPEZ QUE FORMAN PARTE DE ESTA FAMILIA, TAMBIEN LOS FELICITO.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.